

BERITA TERBARU

Peduli Tempat Ibadah, Ribuan Sak Semen Disalurkan Kapolresta Mataram Selama 1 Tahun Menjabat

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 13:35



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK saat menyerahkan 30 sak semen di Mesjid Darussalam , Desa Mambalan, Kecamatan Gunungsari, (21/07/2023)

Mataram NTB - Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah merupakan program unggulan Polresta Mataram dalam rangka menciptakan dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram. Program tersebut mulai di bandrol saat Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH.,mulai menjabat

pada pertengahan tahun lalu.

Kini Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SI.K., MH., genap berusia satu tahun menjabat. Semasa itu sudah semua lingkungan dan Dusun di wilayah hukumnya telah dikunjunginya. Hingga tanggal 21 Juli 2023 ini Kapolresta Mataram telah melakukan silaturahmi melalui programnya Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah di seluruh tempat ibadah yang ada. Sebanyak 83 diantaranya Tempat Ibadah (Masjid dan Pure) telah disalurkan bantuan berupa Semen untuk membantu pembangunan tempat ibadah tersebut.

Seljak tanggal 22 Juli 2022 hingga 21 Juli 2023 sudah 2500 sak semen di salurkan Kapolresta Mataram kepada tempat-tempat ibadah yang ada di Kota Mataram, dimana masing-masing tempat ibadah Kapolresta Mataram menyalurkan 30 sak semen.



Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah kali ini di laksanakan di Masjid Darussalam, Dusun Mambalan, Kecamatan Gunungsari, Jum'at 21/07/2023.

"Alhamdulillah hari ini genap satu tahun berjalan program Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah, ini tempat ibadah ke 83 yang kami kunjungi untuk bersilaturahmi serta memberikan bantuan 30 sak semen untuk membantu pembangunan Masjid demi kelancaran dan kenyamanan masyarakat di lingkungan ini," ungkap Kapolresta Mataram usai pelaksanaan Safari Kamtibmas dan peduli tempat ibadah, Jum'at (21/07/2023).

Program ini pertama kali dilaksanakan pada 22 Juli 2022 dimana pada saat itu Kapolresta Mataram berkesempatan menyerahkan 30 sak semen di Masjid Jihadul Akbar, kelurahan Bintaro, Kecamatan Ampenan. Dan kali ini tanggal 21 Juli 2023 kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid Darussalam, Dusun Mambalan, Kecamatan Gunungsari dengan menyalurkan 30 sak semen.

Kepada media ini, Pria Melati tiga ini menyampaikan bahwa apa yang telah di lakukan hingga saat ini disamping mendekati diri kepada masyarakat dalam rangka mengupayakan Situasi Kamtibmas yang kondusif, juga sebagai penjalin silaturahmi antar Polri dengan masyarakat serta bentuk kepedulian Polri terhadap

tempat ibadah.

lapun membeberkan bahwa melalui silaturahmi yang dilakukannya rutin untuk masyarakat sebagai bentuk peningkatan pelayanan yang diberikan Polresta Mataram kepada masyarakat.

"Kita akan terus berupaya melakukan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat sebagai wujud kepedulian serta kecintaan kami kepada warga masyarakat,"ucapnya.

Kapolresta Mataram berharap melalui berbagai kegiatan yang dilaksanakannya, masyarakat dapat merasakan keberadaan Lembaga Kepolisian sehingga akan menimbulkan kesan positif terhadap Polisi. (Adb)